



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問いに答えなさい。

2020年10月1日朝刊

大関正代の

A



「至誠一貫」

藤枝東高の校訓「至誠一貫」の言葉が掲げられている体育館。30日午後、藤枝市の同校

藤枝東高

B

生徒ら思い新た

大相撲で大関昇進が決められた大関正代が30日、伝達式の口上で「至誠一貫」と述べたことを受け、校訓を同じくする藤枝東高(藤枝市)で部活動に励む生徒らは「真面目に練習を続

「真面目な練習貫く」

ければ必ず結果につながる」と新大関の決意に自身の思いを重ね合わせた。同校OBの小林公平監督(36)は「昔から大事にしてきた考え方。競技は異なるが縁起にあやかり、『俺たちもできるんだ』という言葉を試合で示した」と言葉に力を込めた。

主将(18)は「普段からよく目にする言葉。至誠一貫に当てはまるよう真面目にトレーニングを続け、選手権で全国制覇を目指したい」と意気込む。同校OB

①見出しの□A・Bのそれぞれに当てはまる言葉を漢字2字で書きなさい。

A() B()

②記事中から、「至誠一貫」の考え方を簡潔に表している文を抜き出して書きなさい。

()

③「至誠一貫」をスポーツに当てはめた場合、どのような姿勢や態度のことを言うのか。20字以内で書きなさい(句読点を含む)。

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(中学校～高校/特別活動、総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問いに答えなさい。

解答例

2020年10月1日朝刊

大関正代の

A



「至誠一貫」

藤枝東高の校訓「至誠一貫」の言葉が掲げられている体育館。30日午後、藤枝市の同校

藤枝東高

B

生徒ら思い新た

大相撲で大関昇進が決められた正代関が30日、伝達式の口上で「至誠一貫」と述べたことを受け、校訓を同じくする藤枝東高(藤枝市)で部活動に励む生徒らは「真面目に練習を続

「真面目な練習貫く」

ければ必ず結果につながる」と新大関の決意に自身の思いを重ね合わせた。 1923年に志太中として設立された同校は旧制中学としては比較的新しく、錦織兵三郎初代校長が開校にあたって「至誠一貫、新興の意気を発すべし」との理想を掲げたとき、同校体育館に「至誠一貫」の文字が掲示され、「真心や誠を貫こう」という考え方を長年大切にしてきた。サッカー部の稲葉崇主将(18)は「普段からよく目にする言葉。至誠一貫に当てはまるように真面目にトレーニングを続け、選手権で全国制覇を目指したい」と意気込む。同校OBの小林公平監督(36)は「昔から大事にしてきた考え方。競技は異なるが縁起にあやかり、俺たちもできるんだ」といふことを試合で示した」と言葉に力を込めた。

①見出しの□A・Bのそれぞれに当てはまる言葉を漢字2字で書きなさい。

A(**口上**) B(**校訓**)

②記事中から、「至誠一貫」の考え方を簡潔に表している文を抜き出して書きなさい。

(**「真心や誠を貫こう」**)

③「至誠一貫」をスポーツに当てはめた場合、どのような姿勢や態度のことを言うのか。20字以内で書きなさい(句読点を含む)。

(例)真面目に練習を続けること。(13字)
真面目にトレーニングを続けること。(17字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(中学校～高校/特別活動、総合)